
Conseil de quartier La Martinette 
 

Compte rendu de la réunion du 3 avril 2021 
 

 

Présents membres du CQ Françoise Bobo, Josepha Giacobbo, Stéphane Gras, 
Jean-Claude Pilet, Jean-Jacques Swinkels  

 membres du comité de suivi Philippe Séverac, Geneviève Voisin 
 

Absents Franck Bisti, Laëtitia Denat, Eric Forese, Jacques Lambert 
  Gilbert Canillo 

 

Présentation du comité de suivi 
Il est composé de Philippe Séverac, 1er adjoint, Gilbert Canillo, adjoints aux services 
techniques et Geneviève Voisin, adjointe à l’implication citoyenne. 
Le comité de suivi assure le lien entre le CQ et la Mairie. Le CQ ne doit pas hésiter à le solliciter. Ses 
membres peuvent assister aux réunions du conseil à la demande de celui-ci. Il est également 
possible de faire intervenir un adjoint responsable du sujet traité. 

 
1- Présentation des membres du CQ présents 

Les membres du conseil déjà présents au cours du précédent mandat se proposent de tenter de 
remotiver les personnes n’ayant pas répondu aux sollicitations de Geneviève Voisin. 
 
Mme Giacobbo demande des précisions sur les missions du conseil de quartier en général et le bureau 
en particulier. 
 

Les conseils de quartier sont : 
- un lieu de consultation 
- un lieu de dialogue, d’expression et de réflexion : 
- un lieu de concertation sur les projets municipaux : 
- un lieu d’élaboration de propositions suggestions d’amélioration, interrogations des 

habitants, questions ou propositions. 
 

       Rôle du bureau : organiser les réunions de quartier, fixer l’ordre du jour, établir les comptes rendus 
de réunion, faire le lien avec la municipalité et le quartier. 

 
Stéphane Gras et Josepha Giacobbo, s’ils ne souhaitent pas s’engager dans le bureau, proposent, 
dans un premier temps, d’assurer le lien entre les membres pour permettre au conseil de se lancer.  
Pour le site de la Ville, Il est décidé que soit 

- noté « La réunion du 3 avril n’a pas permis d’élire un bureau » 
- conservé l’adresse mail quartier.lamartinette@fonsorbes.fr, consultée dans un premier 

temps par Geneviève Voisin 
Sont évoquées les possibilités de compte Facebook du quartier, de liste de contacts, de flyers à 
distribuer, porte-à-porte, …  

 

2- Questions diverses 
 

➢ Philippe Séverac expose une première demande de la Municipalité. 
Le Muretain Agglo va apporter des modifications dans la gestion du recyclage. Comme déjà sur  
Aygoloungo et une partie du centre-ville, le carton et papier sera en apport volontaire. Une étude du 
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Muretain Agglo a été faite indiquant des emplacements pour les colonnes bleues ». Demande est 
donc faite au CQ d’examiner le document et de faire des propositions si nécessaire. 
L’installation étant prévue fin juin, début juillet, il faudrait une réponse début mai. 

Les documents présentant les propositions d’implantation du Muretain agglo seront envoyés au 
conseil de quartier. 

➢ Ramassage des déchets verts : Philippe Séverac rappelle qu’une expérience est en cours dans 
un quartier de Fonsorbes (chemin Bénech) avec des containers individuels. C’est du provisoire 
qui dure et qui n’a pas l’air de vouloir s’étendre au reste de la commune.  

➢ Sécurisation des déplacements doux chemin Las Fious et chemin des Capelliers : Le trafic 
chemin des Capelliers est important. De plus il n’y a pas de parking pour le jardin des 13 vents 
et les personnes qui s’y rendent se mettent en danger car il n’y a pas de trottoirs 

➢ Liaison Las Fious-Cantegraille : un cheminement doux est à l’étude par l’atelier 
cheminements de l’Agenda 21. Pour le créer il faut passer sur des terrains privés. M. Pilet 
demande s’il n’y a pas une servitude. M. Séverac indique qu’il va vérifier. 

. 
 


